

SAN CRISTÓBAL DE LA LAGUNA

viernes 27 de octubre de 2023

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

La Laguna celebra con éxito la jornada sobre movilidad y decrecimiento impulsada por el FES

El Centro Ciudadano El Tranvía de La Cuesta recibió a más de un centenar de personas para reflexionar sobre el presente y futuro de la movilidad, con ejemplos de ciudades que llevan años trabajando en este aspecto



El Foro Económico y Social de La Laguna

El Foro Económico y Social de La Laguna (FES) celebró esta semana un encuentro con diferentes expertos para tratar diversos temas de actualidad en torno a la movilidad y sus efectos en el medio ambiente y el clima. Más de un centenar de personas se citaron en el Centro Ciudadano El Tranvía de La Cuesta para presenciar las diferentes ponencias que tuvieron como eje vertebrador la movilidad sostenible, con ejemplos de la experiencia de varias ciudades en materia de movilidad y la reducción de la huella ecológica en entornos urbanos.

La concejala lagunera de Movilidad y Transporte, Cristina Ledesma, inauguró la cita a la que asistieron diferentes ediles de la Corporación y que estuvo centrada en el municipio de San Cristóbal de La Laguna.

El doctor en Economía Aplicada por la ULL, Yeray Hernández González, fue el primero en subirse a la tarima para hablar y hacer reflexionar al público con su ponencia titulada `Movilidad y decrecimiento, el caso de San Cristóbal de La Laguna´, en la que detalló alternativas de desplazamiento y desarrolló el concepto de decrecimiento, corriente que propone una reducción de la producción para establecer un nuevo equilibrio entre los seres humanos y la naturaleza.

El geógrafo y experto en movilidad inteligente con más de 30 años de experiencia, Manuel Pineda Ruiz, enfocó su intervención en el reto en materia de movilidad que enfrenta el municipio poniendo como ejemplo los planes de movilidad en los que ha participado como son el de Barcelona, Palma de Mallorca o Gijón. Por su parte, la arquitecta y experta en urbanismo, Ana Montalbán Navas, trasladó lo realizado en Granada en esta materia desarrollando conceptos como el buen urbanismo donde todos puedan vivir en armonía.

Por otro lado, el ecólogo y conferenciante Manuel Calvo Salazar se centró en la implantación de la bicicleta utilizando el éxito del modelo de Sevilla, resaltando, además, conceptos como la ecología urbana y el cicloturismo. El turno de ponentes lo cerró la arquitecta y actual directora técnica del Área de Obras e Infraestructuras del





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

Ayuntamiento de La Laguna, Susana Reyes Rodríguez. Esta experta en urbanismo habló sobre la red de aparcamientos disuasorios que tienen como objetivo reducir la presencia de vehículos privados en los centros de las ciudades, fomentando el uso del transporte público con el fin de mejorar la calidad del aire y la convivencia en los centros urbanos.

La jornada continuó con una mesa redonda donde se dio el turno de palabra a los asistentes. El miembro de la Comisión Permanente del FES, Pablo Reyes, clausuró el evento destacando el valor de la jornada para promover alternativas en un tema de máxima actualidad en el municipio y la isla en general.